

La Alianza Cristiana para los Huérfanos impulsa una campaña para "levantar una voz por los niños en situación de desamparo"



(PODCAST, 23/10/2019) **El próximo 10 de noviembre se realizará a nivel mundial el "Domingo Para el Huérfano"**, una campaña organizada por la Alianza Cristiana para los Huérfanos cuyo propósito es animar a diferentes iglesias a levantar una voz por los niños en situación de desamparo.

Nacida a principios del presente siglo XXI en una iglesia evangélica en Zambia, como respuesta a la gran cantidad de niños huérfanos por causa del SIDA y la pobreza, la iniciativa "Domingo por el Huérfano" la impulsan actualmente unas 180 organizaciones y más de 600 iglesias en varios países.

Para conocer más sobre esta actividad, nuestro compañero **Mateus Rodrigues de Mendonça** entrevistó a **María Mercedes Páez**, coordinadora de la campaña en España.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

>> Más información: <http://domingoparaelhuerfano.org/>

Fuente: Actualidad Evangélica